

Deux jours pour célébrer le sport

Le 5 juillet 2022

Vendredi 8 et samedi 9 juillet de 14h à 21h, la ville de Fresnes organise la deuxième édition de la Fête du sport. À l'occasion, les habitants sont invités au stade de la Paix afin de (re)découvrir ou de s'initier gratuitement à de nombreuses disciplines sportives.

Organisée à la fin de l'année scolaire et peu de temps avant le début des stages sportifs Passeports jeunes, la Fête de l'été est l'occasion pour les familles fresnoises de profiter ensemble de journées festives entièrement dédiées au sport.

Se dépenser et s'amuser

La Fête du sport est l'occasion de se dépenser tout en s'amusant ! Pour cela les participants seront mis au défi : en lien avec la thématique du sport et de la santé, les habitants devront par exemple pédaler le plus fort possible pour tenter de remporter un smoothie ! De plus, pendant l'intégralité de l'événement, les habitants auront l'occasion de s'initier au double dutch et au slackline auprès d'équipes d'experts, d'être surpris par un mur d'escalade de huit mètres de hauteur ainsi que par les deux structures gonflables sportives: la faucheuse et un circuit de kart.

Participation des associations

Comme l'année précédente, les associations sportives et le service des sports de la Ville sont à l'initiative de cet événement afin de faire profiter et découvrir les disciplines sportives au plus grand nombre (programme détaillé sur fresnes94.fr) ou dans le PDF ci-joint.

Volley, zumba, tir à l'arc, mini-hockey, badminton, kinball, tennis, karaté, tennis de table... Voilà une bonne occasion de s'essayer à différents sports, avant de s'inscrire de manière plus pérenne lors du forum des associations organisé le 3 septembre prochain de 10h à 17h30 au parc André-Villette.

Fête du sport : vendredi 8 et samedi 9 juillet, de 14h à 21h

Au stade de la Paix, avenue de la Paix

Gratuit - infos et [programme sur fresnes94.fr](https://fresnes94.fr)